



Domingo de Pascua de la Resurrección del Señor

5 de abril de 2015

El primer día después del sábado, estando todavía oscuro, fue María Magdalena al sepulcro y vio removida la piedra que lo cerraba. Echó a correr, llegó a la casa donde estaban Simón Pedro y el otro discípulo, a quien Jesús amaba, y les dijo: "Se han llevado del sepulcro al Señor y no sabemos dónde lo habrán puesto".

Salieron Pedro y el otro discípulo camino del sepulcro. Los dos iban corriendo juntos, pero el otro discípulo corrió más aprisa que Pedro y llegó primero al sepulcro, e inclinándose, miró los lienzos puestos en el suelo, pero no entró.

En eso llegó también Simón Pedro, que lo venía siguiendo, y entró en el sepulcro. Contempló los lienzos puestos en el suelo y el sudario, que había estado sobre la cabeza de Jesús, puesto no con los lienzos en el suelo, sino doblado en sitio aparte. Entonces entró también el otro discípulo, el que había llegado primero al sepulcro, y vio y creyó, porque hasta entonces no habían entendido las Escrituras, según las cuales Jesús debía resucitar de entre los muertos. **Jn 20, 7-9**

Salmo Responsorial: R/...Éste es el día del triunfo del Señor. Aleluya.

Reflexión al Evangelio: ID A GALILEA. ALLÍ LO VERÉIS

El relato evangélico que se lee en la noche pascual es de una importancia excepcional. No solo se anuncia la gran noticia de que el crucificado ha sido resucitado por Dios. Se nos indica, además, el camino que hemos de recorrer para verlo y encontrarnos con él. Marcos habla de tres mujeres admirables que no pueden olvidar a Jesús. Son María de Magdala, María la de Santiago y Salomé. En sus corazones se ha despertado un proyecto absurdo que solo puede nacer de su amor apasionado: «comprar aromas para ir al sepulcro a embalsamar su cadáver».

Lo sorprendente es que, al llegar al sepulcro, observan que está abierto. Cuando se acercan más, ven a un «joven vestido de blanco» que las tranquiliza de su sobresalto y les anuncia algo que jamás hubieran sospechado.

«¿Buscáis a Jesús de Nazaret, el crucificado?». Es un error buscarlo en el mundo de los muertos. «No está aquí». Jesús no es un difunto más. No es el momento de llorarlo y rendirle homenajes. «Ha resucitado». Está vivo para siempre. Nunca podrá ser encontrado en el mundo de lo muerto, lo extinguido, lo acabado.

Pero, si no está en el sepulcro, ¿dónde se le puede ver?, ¿dónde nos podemos encontrar con él? El joven les recuerda a las mujeres algo que ya les había dicho Jesús: «Él va delante de vosotros a Galilea. Allí lo veréis». Para «ver» al resucitado hay que volver a Galilea. ¿Por qué? ¿Para qué?

Al resucitado no se le puede «ver» sin hacer su propio recorrido. Para experimentarlo lleno de vida en medio de nosotros, hay que volver al punto de partida y hacer la experiencia de lo que ha sido esa vida que ha llevado a Jesús a la crucifixión y resurrección. Si no es así, la «Resurrección» será para nosotros una doctrina sublime, un dogma sagrado, pero no experimentaremos a Jesús vivo en nosotros.

Galilea ha sido el escenario principal de su actuación. Allí le han visto sus discípulos curar, perdonar, liberar, acoger, despertar en todos una esperanza nueva. Ahora sus seguidores hemos de hacer lo mismo. No estamos solos. El resucitado va delante de nosotros. Lo iremos viendo si caminamos tras sus pasos. Lo más decisivo para experimentar al «resucitado» no es el estudio de la teología ni la celebración litúrgica sino el seguimiento fiel a Jesús. *JAP

Resucitó.... ¡aleluya!



Recibe el don del cielo y nunca pidas nada a los hombres; pero da si puedes; da sonriendo y con amor; no midas jamás la magnitud de tus mercedes.
¡Dios no lo hace!

P. Lawrence P. Searles, SJ

Párroco

Horario de Misas

De lun. a sáb:

8:00 am y 5:30 pm

Domingo:

8:00 am,

9:30 am (Inglés),

10:15 am (cond. Jardines),

11:30 am y

7:30 pm

Confesiones

Desde 4:15 a 5:15pm

todos los sábados, y por cita

previa

Horario de Oficina:

De lunes a viernes: 8:30 a 12:00 am.

y de 1:30 a 4:00 pm.

parroquiasanignaciopr@hotmail.com

www.sanignaciopr.org

Urb. Sta. María C/Narciso 1904

San Juan, PR 00927-6706

Tel. (787) 751-7512

Fax 751-7000



LA MARIPOSA – UN SÍMBOLO DE LA RESURRECCIÓN

La mariposa ha sido durante mucho tiempo un símbolo de la resurrección. La mariposa simboliza el renacimiento a una nueva vida después de estar dentro de un capullo por un período de tiempo.

Para entender el simbolismo, es importante entender el ciclo de vida de una mariposa. La mariposa tiene tres fases en su vida: la oruga, la crisálida o capullo y la mariposa. La oruga sólo come-simboliza la vida terrenal normal cuando las personas se preocupan por el cuidado de sus necesidades terrenales normales. La oruga hace girar a sí mismo en una crisálida o capullo, se asemeja a la tumba. La mariposa sale del capullo, que representa la resurrección y una nueva vida gloriosa, sin restricciones de materiales.

Este simbolismo también realiza un seguimiento de la vida de Cristo. Cuando Cristo murió en la cruz, fue colocado en una tumba. Al cabo de tres días se levantó de entre los muertos. En la resurrección de Jesús, Dios estaba haciendo el mismo tipo de cosas que hace cuando hace las mariposas de los gusanos. Cuando las personas mueren a causa de la resurrección de Cristo, sabemos que es posible para ellos para vivir de nuevo, también.

La mariposa simboliza la resurrección. El simbolismo se relaciona con los siguientes versos, escritos por Pablo. El tema de las enseñanzas de Pablo es que "todos seremos transformados" (1 Corintios 15:51) La esperanza cristiana es que lo que se siembra en el sepulcro como un cuerpo mortal débil se producirá un cuerpo espiritual indestructible que no están sujetos a la tentación, la tristeza, la muerte o el dolor. (1 Corintios 15:44-54) A través de la muerte el espíritu se escapa-no de su cuerpo, sino de las vulnerabilidades y las dificultades de la carne mortal. La victoria de la vida eterna sobre la muerte representada por la mariposa hace que sea una imagen favorita en tumbas antiguas.



“Así será en la resurrección de los muertos El cuerpo que se siembra en corrupción, resucita incorrupción, se siembra en deshonra, resucitará en gloria; se siembra en flaqueza, se levantará con potencia; que se siembra un cuerpo natural, resucita un cuerpo espiritual“. (1 Corintios 15:42-44)

“Pues la trompeta sonará, y los muertos serán resucitados incorruptibles, y nosotros seremos transformados. (1 Corintios 15:52 b)

Hay una mariposa con el nombre de la mariposa Cleopatra que aparece durante la temporada de Pascua. En algunos países el sobrenombre de esta mariposa es la “Pascua de Jesús.” y de hecho, todas las mariposas puede servir como un recordatorio de la muerte y resurrección de Jesucristo, y cómo su sacrificio ha dado a todos la oportunidad de la vida eterna. ***

DOMINGO DE RESURRECCIÓN

Cristo resucitado, objeto de fe. El sepulcro, aunque esté vacío, no demuestra que Cristo ha resucitado. María Magdalena fue al sepulcro y llegó a la siguiente conclusión: "Se han llevado del sepulcro al Señor, y no sabemos dónde lo han puesto". Pedro entró en el sepulcro y comprobó que "las vendas de lino, y el paño que habían colocado sobre su cabeza estaban allí". Ni María ni Pedro creyeron, al ver el sepulcro vacío, que Jesucristo había resucitado. Sólo Juan, "vio y creyó", porque el sepulcro vacío le llevó a entender la Escritura, según la cual Jesús tenía que resucitar de entre los muertos (Evanglio).

"Esto supone, nos enseña el catecismo 640, que constató en el estado del sepulcro vacío que la ausencia del cuerpo de Jesús no había podido ser obra humana".

El conocimiento que, hasta entonces, Juan tenía de la Escritura era nocional, por eso

afectaba solamente sus ideas; ahora, al entrar en el sepulcro vacío, ver las vendas y el sudario, el conocimiento de la Escritura se convierte en experiencial y vital. Todavía Cristo resucitado no se le ha aparecido, pero ya lo ha "visto", porque la Palabra de Dios es verdadera; las apariciones de Cristo a los discípulos no harán, sino confirmar la fe en la resurrección.

Cristo resucitado, objeto de proclamación. Cuando el hombre vive una experiencia profunda, no la puede callar, por más que sea consciente de que sus palabras no lograrán nunca expresar la intensidad, viveza y plenitud de la experiencia. La experiencia de Cristo resucitado fue tan marcada en el alma de los apóstoles y discípulos, que necesariamente tenían que hablar de ella, a quienes no la habían tenido. Bueno, no sólo hablar de ella, sino también testimoniarla, es decir, proclamar su verdad, incluso, llegado el caso, con el sufrimiento y con la vida. Callar esa experiencia, hubiese sido una muestra de egoísmo imperdonable. Por eso, los cristianos, durante los primeros años, y como primer anuncio, eran monotemáticos. Lo único que decían era que "Cristo fue matado por los judíos, pero que Dios lo resucitó de entre los muertos". Todo lo demás gira en torno a este grande mensaje. No proclaman ideas, por muy bellas que puedan ser, sino acontecimientos vividos en primera persona. Esta experiencia de Cristo resucitado no fue pasajera, sino que llegó a incorporarse, por así decir, a su misma existencia en este mundo, y por este motivo, nunca cesaron de proclamar con sus labios y con su vida la resurrección de Jesucristo.

Cristo resucitado, objeto de transformación. Hay una relación estrechísima entre resurrección de Jesucristo y transformación del hombre. **Cristo, hombre perfecto, es el primero transformado al ser resucitado por Dios, llegando a ser un hombre totalmente penetrado por el Espíritu.** San Pablo nos habla de la transformación ética, que comporta la experiencia de Cristo resucitado, una transformación que toca las raíces mismas del hombre: la sinceridad y la verdad. **A su vez, el hombre transformado por Cristo resucitado, es capaz de transformar a otros, como la levadura es capaz de hacer fermentar toda la masa.** Esta transformación ética y misionera se fundamenta en la transformación interior, operada por el Espíritu de Cristo, que hace de todo el que ha experimentado a Cristo resucitado un hombre enteramente espiritual, impregnado del Espíritu.



* TWEETS DEL PAPA FRANCISCO*

- 31 de marzo: *La Confesión es el sacramento de la ternura de Dios, su forma de acogernos.*
- 30 de marzo: *La Semana Santa es el tiempo que más nos pide estar cerca de Jesús: la amistad se demuestra en las dificultades.*
- 28 de marzo: *Como discípulos de Cristo, no podemos dejar de preocuparnos por el bien de los más débiles.*
- 27 de marzo: *La vida es un tesoro precioso, pero sólo lo descubrimos si lo compartimos con los demás.*



Leo B. Lathroum

Clases de
Computadora a Domicilio
Fotografía Digital - Uso de Iphone
(787)-378-8481
LBLATHR@gmail.com



Dra. Christina Herrera Ortega
Psicóloga Clínica
Terapia de Niños, Adolescentes, Adultas y Parejas
SE ACEPTAN
PLANES MÉDICOS
Villa Pavez Professional Center
Suite #304 San Juan, Puerto Rico 00927
787.249.1107

Carlos Raúl Miranda, Arquitecto

diseño y construcción residencial, comercial, e industrial
mejoras para adultos mayores o envejecientes
Aging in Place
787-603-3318 carlos.miranda474@gmail.com

PALABRAS DEL PÁRROCO.

¡Feliz Pascua a todos!

Cristo ha logrado lo que no es posible para nosotros. Ha unido Cielo y tierra, ha devuelto la inocencia a los caídos y nos ha agregado a los Santos. Así nos lo dice el Pregón Pascual. Sin embargo, ¡el mundo parece no haber sido notificado del cambio! Las guerras, la injusticia del ser humano hecha a otros, la enfermedad, la cultura de la muerte, el egoísmo rampante...todo sigue. Sin embargo, todo es distinto.



Nosotros hemos recibido un regalo: la misericordia, el perdón, la consolación, la esperanza, la vida eterna, la fidelidad de Dios que nos da la seguridad definitiva. La única cosa que nos pide el Señor es arrepentirnos, o sea pensar de otra manera; convertirnos en místicos, personas capaces de percibir en medio de un mundo pecaminoso la presencia del Reino; entrar en la tumba, símbolo de la muerte de todos los proyectos y sueños y de la esperanza misma, y percibir la verdad: Cristo ha resucitado en el lugar de los muertos. O Muerte, ¡hoy has muerto! No, el mundo no ha cambiado. ¡Nosotros hemos sido transformados! ¡Acerquémonos ahora a nuestras tumbas, a los lugares que representan para nosotros la muerte, la desolación, la desesperanza! ¡No nos acobardemos! ¡Eellas también se convertirán en testigos de resurrección!

Dios nos llama a la tumba para que, como Juan, entremos, veamos y creamos. Dios ha vencido al mundo. Ya hemos sido liberados por un Dios que nos ha amado bien.

Alabado sea Él. ¡Aleluia *P. Larry, SJ.

HOSPITAL Y RECETAS GRATIS

Fui al Hospital del Señor a hacerme una revisión de rutina y constaté que estaba enfermo. Cuando Jesús me tomó la presión vio que estaba baja de ternura. Al medirme la temperatura el termómetro registró 40 grados de egoísmo.

Hizo un electrocardiograma y el diagnóstico fue que necesitaba varios "by-pases" de amor porque mis venas estaban bloqueadas y no abastecían mi corazón vacío.

Pasé hacia ortopedia: no podía caminar al lado de mi hermano, y tampoco podía abrazarlo porque me había fracturado al tropezar con mi vanidad. También me encontraron miopía, ya que no podía ver más allá de las apariencias; cuando me quejé de sordera Jesús me diagnosticó quedarme sólo en las palabras vacías de cada día.

GRACIAS SEÑOR, porque las consultas son gratuitas, por tu gran misericordia. Prometo, al salir de aquí, usar solamente los remedios naturales que recetas en el Evangelio...

Al levantarme tomaré un vaso de AGRADECIMIENTO.

Al llegar al trabajo, una cucharada sopera de BUENDÍA.

Cada hora un comprimido de PACIENCIA y una copa de HUMILDAD.

Al llegar a casa, SEÑOR, voy a tener diariamente una inyección de AMOR, y al irme a acostar dos cápsulas de CONCIENCIA TRANQUILA.

¡¡¡¡GRACIASSEÑOR!!!! **

ANUNCIOS

CORRECCIÓN IMPORTANTE

★ El 23 de Mayo, tendremos un día de REFLEXIÓN
★ en el Yunque de 7:00am a 9:00 pm. Para el
GRUPO DE JÓVENES ADULTOS "RENOVACIÓN"
SOLAMENTE
★ SEPAREN LA FECHA Seguirá más información
★ Más tarde se puede planificar un día familiar para
los feligreses interesados



SERVICIOS DE TAIZÉ:

EL Miércoles día 8 de abril

a las 7:00pm. en el Templo Parroquial

Cualquier cambio se anunciará debidamente

DÍA 19 DE ABRIL MISA DE JÓVENES A LAS 7:30 pm
Habrá un encuentro del Nuevo Grupo de Jóvenes Adultos
"RENOVACIÓN"



Vayan haciendo planes para asistir con sus amistades,
no lo lamentarán.



REUNIÓN DE LECTORES,
el 25 de abril a las 9:00am



MISA DE SANACIÓN
Miércoles 29 de abril a las 7:00 pm.



!!!GALA PARROQUIAL!!!

!!!SEPAREN LA FECHA!!!

el 22 de agosto en Academia María Reina

Celebramos las BODAS DE ORO en el Sacerdocio de

P. Donald M. Vega, SJ (10 de junio)

y los 40 años de vida religiosa del

P. Larry Searles, SJ (20 de agosto)



!!!SEPARA ESTA FECHA!!!

Próxima tanda de Ejercicios en la Vida Diaria

"Ejercicios Leves" (Anot. 18) 26 de agosto

Detalles más adelante



Lecturas de Abril

Dm.5= Domingo de Pascua de la Resurrección del Señor

Hch 10, 34a. 37-43; Sal 117; Col 3, 1-4 o 1 Cor 5, 6b-8; Jn 20, 1-9

Lun 6= Hch 2, 14. 22-33; Sal 15; Mt 28, 8-15

Mar 7= Hch 2, 36-41; Sal 32; Jn 20, 11-18

Mie 8 = Hech 3, 1-10; Sal 104; Lc 24, 13-35

Jue 9 = Hch 3, 11-26; Sal 8; Lc 24, 35-48

Vie 10 = Hch 4, 1-12; Sal 117; Jn 21, 1-14

Sab 11= Hch 4, 13-21; Sal 117; Mc 16, 9-15

Dm. 12= II Dom / Octava de Pascua o de la Divina Misericordia



Haz una cita a través de
www.escimágenes.com Search

• Dra. Marimar Silva Coll • Dr. Edward McBurney • Dra. Carla Blanco
• Radiólogos certificados por el American Board of Radiology

• MRI 1.5T • CT Scan Multislice • Rayos X Digital • Sonografía
• Mamografía Digital con CAD • Densitometría Osea (DEXA)

Horarios: L - V de 7am a 5pm • Sábados de 7am a 1pm
• Resultados en 24 horas o el mismo día de solicitarlo
• Tel: (787) 764-9493 • Fax: (787) 759-3621

• Paraná 1755, El Señorial, Río Piedras, P.R. 00926
• Nuevo y amplio estacionamiento

• E-mail: info@escimágenes.com
• facebook.com/escimágenes



ROBERT BOADA, M.D.
Oftalmólogo - Especialista en Retina
Retinopatía Diabética
Enfermedades y Cirugía de la Retina
Tel. 787.251.5280
Bayamón Medical Plaza, oficina 810



A. CARLOS LEYVA, M.D.
ENDOCRINOLOGO PEDIÁTRICO

Centro de Diabetes y
Endocrinología
Pediatría de Puerto Rico

Torre San Francisco, Suite 209
Calle De Diego # 369
Río Piedras, P.R. 00923

Tel. 787.767.2929
Email:
diabetescontrol@hotmail.com



Dra. Celimar Busquets Vaello
Especialista en Ortodoncia

Ortodoncia Niños y Adultos
Ortopedia Dentofacial
Braces Convencionales
Braces de Cerámica o Estéticos

Frente al Señorial Plaza

Urb. Crown Hills, 122 Esq. Calle Zambese
y Ave. Paraná, San Juan, PR 00926
787.767.6115

Aceptamos Planes Médicos

¡COMPRAMOS y PRESTAMOS \$\$\$!

Préstamos de \$3,000 en adelante sobre sus piezas • Bajo Interés
Llame para una cita en privado.

Oro
Plata
Platino
Monedas

Diamantes

ROLEX • CARTIER
PATEK • PANERAI
HUBLOT • AUDEMARS
ULYSSE NARDIN

JOYERÍA
UNIVERSAL 50 Años
VIEJO SAN JUAN
Calle San Francisco #306
(787) 724-7247 • (787) 722-4313
luisikury@prtc.net

Balanzas Certificadas por DACO • #LIC.2798D900056 | CE-2014-375 • Evaluación de Bienes GRATIS

Diseños para cada habitación
CALIFORNIA CLOSETS®

787.780.0640

CaliforniaClosets.com/puerto-rico

Elimine HONGOS, BACTERIAS, Y VIRUS
SIN Químicos -- Inspección GRATIS
Alergia y Asma han desaparecido
www.NewindoorAir.Com 787 300 - 9065

Dr. Jaime J. Escalona
Cirujano Podiatra



Medicina y Cirugía del Pie

Ave. San Claudio 359, Cupey Professional Mall #200, San Juan, PR 00926
Tel. (787) 764-8798 • (787) 763-2696



CIRUGÍA ORAL Y MAXILOFACIAL DE CAPARRA
DR. RICARDO J. JIMÉNEZ-BOSCH

www.facebook.com/maxilofacialpr

• Cordales • Implantes Dentales
• Extracciones • Sedación Endovenosa

Citas: 787-622-0552
www.maxilofacialpr.com

Edificio Doral Bank Plaza, Suite 800
Avenida Roosevelt, San Juan, PR

Hostal de Amigos
Residencia y Daycare
Entreteneamiento para seniors
Lunes a Viernes 8AM - 6PM
787-748-1426 • 939-644-4033
Donde los Años no Pasan

San Juan Realty Advisors
Commercial Brokerage and Appraisal
Keith F. Wolpert
Broker Lic. 8843 • Appraiser Lic. 1155EPA
General Certification 280CG
787-810-6990

Frances M. Hernández-Ocasio, M.D.
Dermatología Médica y Estética
Centro Internacional de Mercadeo
Torre I Suit 107 C, Guaynabo PR 00968
Tel.(787) 998-6730 Fax.(787) 998-6731

ADESIGNPR
Clases a Domicilio y Personalizadas
Apple® Android™ Microsoft™
COMPUTADORAS | TABLETS | TELEFONO | E-BOOK
Support | Consultoría | Reparación
Tel. 787-349-8470
E-mail: trainpr@gmail.com

SEIN MEDICAL PLAZA

126 AVE. DE DIEGO, REPARTO METROPOLITANO, RIO PIEDRAS PUERTO RICO

sfi
SAN FRANCISCO
IMAGING

Sein Medical Plaza, 126 De Diego Ave. Repto. Metropolitano

L-V: 7AM a 5PM S: 7AM a 12PM

DR. ROBERTO J. SEIN Radiólogo
DR. RAFAEL M. RIVERA Radiólogo
DRA. CARMEN J. NEGRÓN Radióloga
DR. ROGELIO MUÑOZ Radiólogo Músculoesqueletal
DRA. ANA M. GÓMEZ Radióloga Músculoesqueletal

751-1487-758-0850-774-7100 fax

CT - MRI 1.5T - RAYOS X - MAMOGRAFÍA DIGITAL
SONOGRAFÍA MÚSCULOESQUELETAL
SONOGRAFÍA GENERAL - DENSITOMETRÍA ÓSEA

MEDICINA NUCLEAR

RICARDO J. SEIN NÁJERA, M.D.



787 622-7333 Fax 622-7332
Cardiología Nuclear Tecnología Híbrida SPECT-CT
Tiroides, Paratiroides, HIDA, Galio, Renal y Bone Scans
Tratamiento con Yodo Radioactivo
para Hipertiroidismo y cancer de Tiroides

LCSF Servicios a Domicilio y Empresas
787-793-3686 y 793-3687

San Francisco
Rheumatology & Arthritis Center
Dra. Carmen Yolanda Pagán
Tel. 787-522-0246 y 674-5919

Alquiler espacios para oficinas
(787) 753-4631 763-4171 398-5708



Ingrid M. Negrón Valentín, M.D.

Board Certified Orthopedic Surgeon
FABOS; FAAOS

Subespecialista en Cirugía Reconstructiva
y mínimamente invasiva

(787)721-8994
(787)721-0021
(787)721-8995

Ashford Medical Center Suite 110
Calle Washington # 29
San Juan, Puerto Rico 00907-1503

healthyjointsforever@yahoo.com

DR. EDGAR A. BELARDO MARRERO, DDS
Cirugía Oral y Maxilofacial

Plaza Real Shopping Center
Suite 308, Guaynabo
Tel. 787-641-0273

Juan A. Nevárez Marrero, M.D.



Oftalmólogo -- Especialista en Glaucoma
Enfermedades y cirugía de los ojos

Tel. (787)751-2395/751-2493

Calle Paraná 1699 Urb. Río Piedras Heights
Río Piedras, PR 00926